

Compañía

«Las penas con pan son menos.»

Dicho popular mexicano

Para los jefes militares romanos una “compañía” se determinaba por “aquellos que comparten el pan” (com panis). Es en compañía que descubrimos el rostro específico del otro y, con él, nos descubrimos también a nosotros mismos.



Óscar Cabrera, "Viviendo en armonía", mixta sobre tabla

Con esta pintura quiero invitar a reflexionar sobre la importancia de vivir en paz en una cultura de armonía con uno mismo y con quienes nos rodean. Los invito a todos a disfrutar cada momento de nuestra vida. Espero que logremos un equilibrio en nuestros pensamientos y acciones.